



## Gerbong Sastra Ajak Penumpang Berpuisi di Kereta Api



Dinas Kebudayaan  
(Kundha Kabudayan)  
Kota Yogyakarta

YOGYA (KR) - Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta bekerja sama dengan PT Kereta Api Indonesia menyelenggarakan even Gerbong Sastra sebagai salah satu rangkaian kegiatan dalam Festival Sastra Yogyakarta tahun 2022. Gerbong Sastra diselenggarakan pada Sabtu (12/11) pukul 12.00 WIB dengan menggunakan rute kereta bandara dari stasiun Tugu sampai Stasiun Yogyakarta International Airport dan pada pukul 13.00 untuk rute sebaliknya.

Kolaborasi menarik ditampilkan oleh Joko Pinurbo, Sekar Sari, Rendra Bagus Pamungkas, dan Rumah Pantomim Yogyakarta di sepanjang perjalanan kereta. Atraksi sastrawan dan seniman Yogyakarta tersebut menghibur para penumpang kereta bandara. Tidak hanya itu, penumpang juga ditantang untuk berpuisi ber-



Even Gerbong Sastra dari Disbud Kota Jogja dan PT. KAI hibur penumpang kereta bandara rute Stasiun Tugu - Bandara YIA.

sama sembari menunggu sampai tujuan mereka. Pertunjukan ini ditampilkan dari rangkaian Gerbong 1 sampai 5.

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta Yetti Martanti S.Sos, M.M. menjelaskan, dalam Festival Sastra Yogyakarta tahun ini, pihaknya berusaha menggemakan sastra ke berbagai tempat di Yogyakarta. Gerbong Sastra menjadi salah satu bentuk inovasi kegiatan sastra agar dapat dinikmati masyarakat sebagai sebuah hiburan di tengah kepenatan perjalanan antarkota.

"Gerbong Sastra menjadi salah satu alternatif cara menikmati sastra yang tidak hanya dapat dilakukan di perpustakaan,

panggung pertunjukan, melainkan di segala tempat bahkan ketika kita dalam perjalanan sekalipun," ujar Yetti.

Yetti mengharapkan, Gerbong Sastra bisa menjadi media edukasi dan rekreasi bagi para penumpang kereta. Lewat atraksi yang ditampilkan dapat menjadi sebuah variasi pengenalan kebudayaan Yogyakarta kepada seluruh masyarakat lewat memanfaatkan alat transportasi umum.

"Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan menjadi sebuah awal kerjasama antara pemerintah Kota Yogyakarta dengan PT KAI dalam upaya memberikan pelayanan terbaik bagi para penumpang yang akan ber-

kunjung ke Yogyakarta," ungkapnya.

Gerbong Sastra berangkat dari fenomena kereta api yang menjadi moda transportasi favorit di masa kini. Mode transportasi ini tersedia dari rute dekat maupun jarak jauh. Saat ini, Banyak pekerja luar daerah memanfaatkan kereta antarkota untuk menunjang akomodasi mereka ke tempat kerja. Setiap pagi dan sore hari sering kita jumpai gerbong kereta dipenuhi para pejuang rezeki. Kereta api menjawab keresahan bagi mereka yang membutuhkan mode transportasi umum yang cepat, aman, ekonomis, dan efisien," pungkasnya. (Vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005